

SWISS KITCHEN AWARD

Das sind die schönsten Küchen der Schweiz.

Wer ist die Schönste im Land? Der erste Swiss Kitchen Award, letztes Jahr ausgeschrieben vom Küchen-Verband Schweiz, sollte es zeigen. Aus über 100 eingereichten Konzepten nominierte eine fünfköpfige Fach-Jury zehn Konzepte, die der Öffentlichkeit während einem einmonatigen Online-Voting zur Wahl standen. Auserkoren wurden: ◀◀



GOLD-AWARD:

MERK RAUMGESTALTUNG

«Lifestyle», die Küche der Schreinerei Merk AG – Merk Raumgestaltung, überzeugt mit aussergewöhnlicher Schreinerkunst und High-Tech-Einlagen. Die Küche zeigt die Leidenschaft zum Handwerk und bietet technische Highlights wie eine beleuchtete Bar und eine iPad-Schublade. «Das Konzept der Siegerküche ist einzigartig», meint Jury-Präsident Daniel Lischer, Architekt. «Die Kombination von hellem Eschenholz mit Eisen und Quarzstein-Tao ist sehr gelungen.» Laudator Markus Schraner, Wesco AG, fügt hinzu: «Ein Unikat und verdienter Sieger.»

SILBER AWARD:

KISSLING AG

«K17», das Konzept der Kissling AG, ist ein urban anmutendes Spiel von schwarz lackierten Hochglanz-MDF-Holzfronten und Zebrano-Holz, antikmatt lackiert. Die Küchenplanung ist ganzheitlich durchdacht, zum Wohnraum hin offen gestaltet sowie als zentrales Element auf die gesamte Innenarchitektur des Hauses abgestimmt. Das Innenleben der Küche ist in ebenso schlichtem Schwarz gehalten. Die exklusive Natursteinabdeckung in geschliffener, matter Ausführung unterstützt das zurückhaltende Küchendesign.

BRONZE AWARD:

OREA AG

«Puristische Eleganz», die Küche der Orea AG, beeindruckt mit einem sparsamen Einsatz der Materialien – kühles Alucobond in Kombination mit Räumereiche – und der formalen Einheit des Designs. 6mm dünnes Material bei Front und Regalen, ein ebenso schlanker wie leichter Tisch sowie ovale Griffausschnitte, die sich auch beim Übergang von Tischplatte zu Tischfuss wiederfinden, verleihen der Küche ihre Charakteristik.